

Pressemitteilung

Neues Corporate Design für die World Money Fair

Kernelement des neuen Logos der weltweit größten Münzenmesse, die vom 2. bis 4. Februar 2024 im Hotel Estrel Berlin stattfindet, ist eine rotierende Münze.

(Berlin, 24. Juli 2023) Die weltweit größte Münzenmesse, die World Money Fair, präsentiert sich ab sofort mit einem neuen, modernen Erscheinungsbild. Das Corporate Design stellt das neue Logo in den Mittelpunkt, welches eine sich bewegende und rotierende Münze in sich trägt. „Dieses Logo ist ein einfaches und prägnantes Symbol für die World Money Fair und verkörpert die Dynamik und Globalität dieser Veranstaltung, die weltbedeutend für internationale Sammler und die Münzenindustrie ist“, sagt Goetz-Ulf Jungmichel, neuer Geschäftsführer der Messe. Auch das Keyvisual der Messe ist formal vom Logo abgeleitet und interpretiert die Münze auf eine moderne grafische Art. „Ausstellern und Besuchern der World Money Fair '24 wollen wir auch mit Hilfe eines modernen Designs mehr Struktur und vor allem neuen Gästen der Münzenmesse eine bessere Orientierung bieten“, ergänzt Jungmichel. Entwickelt hat den neuen Auftritt die Stuttgarter Werbeagentur BRUCE B.



Bildunterschrift: Dynamik und Globalität – das symbolisiert die sich bewegende und rotierende Münze im neuen Logo der World Money Fair.

Über die World Money Fair:

Die World Money Fair ist die weltweit größte Münzenmesse, die jährlich Ende Januar/Anfang Februar in Berlin stattfindet. Sie ist die wichtigste Leitveranstaltung der internationalen Münzenbranche. Händler, Anbieter von Zubehör und Auktionshäuser

World Money Fair

aus aller Welt präsentieren Sammlern ihr numismatisches Sortiment, staatliche Münzstätten und private Prägestätten zeigen ihre Neuheiten. Im Technik-Bereich treffen sich verschiedenste Maschinen-Hersteller und Zulieferer der Münzindustrie und zeigen von der Platinen-Herstellung über das Prägen bis hin zum Verpacken und der entsprechenden Werkzeugtechnologie den kompletten Herstellungsprozess für Münzen und Medaillen. Die World Money Fair hat sich seit Januar 1972, wo sie erstmals in der Schweiz als „Internationale Münzenbörse“ durchgeführt wurde, stets weiterentwickelt. Heute präsentieren sich während der dreitägigen Messe, die seit 2006 in Berlin stattfindet, auf 9.000qm Fläche im Estrel Convention Center rund 300 Aussteller, darunter Prägeanstalten und Nationalbanken aus etwa 50 Nationen. Auch für Anleger und Investoren bietet die World Money Fair eine hervorragende Möglichkeit, sich über physische Edelmetalle und ihre Bedeutung als Wertanlage zu informieren. Die Ausstellung umfasst Münzen aus zahlreichen Ländern, spezielle Prägungen und hochkarätige Sondermünzen, sowie Sondermesseausgaben und diverse Gedenkmünzen.

World Money Fair Berlin GmbH
Ollenhauerstraße 97
13403 Berlin
Telefon: +49 30 51 999 77 0
info@worldmoneyfair.de
www.worldmoneyfair.de

Abdruck honorarfrei / Belegexemplar erbeten

Pressekontakt:

John Warning Corporate Communications GmbH
Martina Warning
Telefon: +49 40 533 088-80
m.warning@johnwarning.de